

EINGEBAHN
20. Okt. 2017

Grosser Rat des Kantons Basel-Stadt
Rathaus
Marktplatz 9
Postfach
4001 Basel

Basel, 18. Oktober 2017

Antrag auf Rücktritt vom Amt einer Zivilgerichtspräsidentin auf Ende Juli 2018

Sehr geehrte Herr Grossratspräsident,
sehr geehrte Grossrätinnen,
sehr geehrte Grossräte

Ich beantrage Ihnen den Rücktritt von meinem Amt als Zivilgerichtspräsidentin, unter Berücksichtigung der im Gerichtsorganisationsgesetz vorgesehenen Frist von 9 Monaten, auf Ende Juli 2018.

Ich bin 1998 in als Zivilgerichtspräsidentin gewählt worden und habe dieses verantwortungsvolle und interessante Amt mit viel Engagement und Freude wahrgenommen. Die Arbeit für die Rechtsuchenden unseres Kantons während bald einmal 20 Jahren habe ich sehr geschätzt und bin dankbar für das Vertrauen, das mir entgegengebracht worden ist.

Zuvor war ich von 1979 bis und mit 1993 im Justizdepartement Basel-Stadt, zuletzt in der Funktion einer stellvertretenden Departementssekretärin und Leiterin der BVG- und Stiftungsaufsicht, und danach bis 1997 als Leiterin der Rechtsabteilung des Baudepartements des Kantons Basel-Stadt tätig. Während 17 Jahren war ich auch Präsidentin der Personalrekurskommission des Kantons Basel-Stadt.

Ich hoffe, Sie haben Verständnis für meinen Rücktritt vor Ablauf der Amtsperiode und ersuche Sie, mir den Eingang meines Antrages zu bestätigen.

Mit freundlichen Grüßen